

Pressemitteilung

Neunkirchen, 2. August 2022



Der Vorstand und die Führungsmannschaft der Sparkasse ehrt feierlich Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit 25- und 40-jähriger Betriebszugehörigkeit (Foto: Thomas Reinhardt)

Sparkasse Neunkirchen ehrt Jubilarinnen und Jubilare

Neunkirchen. Es ist seit langer Zeit eine schöne Tradition, dass die Sparkasse Neunkirchen die Jubiläen ihrer langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern feiert. Nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause ehrte der Vorstand jetzt 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in 2019 bis 2021 schon seit 25 bzw. 40 Jahren bei der Sparkasse beschäftigt sind. Die Sparkasse bedankte sich daher bei den Jubilaren für ihr langjähriges Engagement mit einer Feier in festlichem Rahmen im Restaurant „Wern´s Mühle“ in Ottweiler-Fürth.

Sparkassen-Chef Markus Groß übernahm gemeinsam mit seinem Vorstandskollegen Jörg Welter und zusammen mit den stellvertretenden Vorstandsmitgliedern Frank Rubeck und Patrick Rammo, der dieses Mal selbst zu den Jubilaren zählte, sowie dem Personalleiter Andreas Krob die Ehrung. Auch Barbara Meiser, die als Vorsitzende des Personalrats üblicherweise bei der Ehrung mitwirkt, gehörte dieses mal zu dem ausgezeichneten Personenkreis.

„Über einen so langen Zeitraum bei demselben Unternehmen tätig zu sein, ist ein starkes Zeichen von Verbundenheit und Loyalität unserer Mitarbeitenden zur Sparkasse und zur Region“, sagte Groß. Er hob das hohe Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre Sparkasse und den besonderen Einsatz für die Kunden hervor. „Mitarbeiter mit Herz und Leidenschaft sind nicht nur Ausdruck des nachhaltigen Erfolgs unserer Sparkasse Neunkirchen, sondern machen unsere Sparkasse aus“, so Groß.

„Ohne Ihren Einsatz und Leistungsbereitschaft und ohne Ihre vielschichtigen Erfahrungen und Bereitschaft, neue Wege mitzugehen, stünde die Sparkasse Neunkirchen heute nicht dort, wo sie jetzt steht“, so Jörg Welter. „Sie alle sind unser wichtigstes Erfolgskapital“.

Nach dem offiziellen Teil erinnerten die Ehrengäste in gemütlicher Runde an so manche Anekdote aus ihrem bewegten und abwechslungsreichen Sparkassenleben.

Bunte Blumensträuße überreichte der Vorstand an folgende Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die auf 25 Jahre Sparkassenzugehörigkeit zurückblicken: Sarah Allgayer, Susanne Kessler, Iris Kleint, Maike Nicklis, Andreas Ohliger, Patrick Rammo, Jörg Schmelzer, Olaf Schneider und Melanie Staudt (verhindert: Patrik Clos, Reiner Jung, Sandra Kraus, Claudia Schmidt, Torsten Schwarz).

Für ihr 40 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt wurden: Gabi Alt, Bärbel Bastuck, Iris Collmar, Manfred Hopf, Michael Lambert, Gisela Maas, Karin Marzen, Ute Maurer, Barbara Meiser, Stefanie Nega, Pia Schmitt, Christa Staub (verhindert: Michael Gergen, Barbara Hoffmann, Stefan Lang, Ursula Weber).

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
eMail: marko.becker@spk-neunkirchen.de